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和歌山

団地振興会

会 長
＼

宮 本 哲 治
(株)宮本工業

代表取締役社長

宮 本 新 会長 か らごあいさつ

この度、和歌山木材港団地振興会令和3年度通常総会

におきまして会長に就任させていただきました。私自身、

和歌山に戻って来てまだ8年で、和歌山市のこと、また当

振興会のことも把握できていない状況で、まだまだ会長

にさせていただくには見識が乏しい若輩者ではあります

が、皆様にご迷惑をおかけしないよう、精一杯努力して参

る所存でございますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

当振興会も発足して40年経ちますが、私は当振興会の

中で環境委員会が発足した当時に仙台に転勤いたしまし

た。

その後たまに会議等で和歌山に帰つて来る度に、当団

地が見る見る綺麗に、また環境整備されていくのを目の当

たりにし、驚いたのを鮮明に覚えております。

これも当振興会の歴代の会長、副会長、理事ならびに

当振興会に携わる全ての皆様方のご努力とご協力の賜

物だと思っております。今後におきましても今まで皆様方

が築き上げられた当団地の美化を推進し、また更に進め、

環境整備の促進にも努めてまいりたいと考えております。

前会長の株式会社山本進重郎商店山本進三社長に無

理をお願いし、特別顧間に就任していただきました。

前会長の山本顧問の12年間にわたる会長職の中で築

き上げられてこられた事象、経緯や未だ残されている課

題等をご教授いただきながら、今後においての当団地を

取り巻く環境の変化に迅速に対応し、皆様方との親陸の

和を深めながらご一緒に当振興会の発展に少しでも貢献

できればと考えております。

最後になりますが、会員企業の皆様方におかれまして

は、当団地振興会の今後の活動になお一層のご理解とご

協力をいただきま

すようお願い申し

上げ、会長就任の

ご挨拶とさせて

いただきます。

山本会長挨拶 広々

令和3年度 和 歌 山木 材港 団地 振 興 会通常総 会

和歌山木材港団地振興会の総会は、6月 15日 に新型ヨ

ロナウイルスの蔓延予防対策のため、株式会社宮本工業

様の広いスペースが取れる家族館で開催されました。

令和2年度決算、令和3年度予算の審議のあと、役員改

選により山本会長が顧問に、新会長には宮本哲治副会長

が就任。新役員は下表のとおり決定いたしました。

環境管理委員会。防災対策委員会 委員名簿

t

碕

役職名 氏  名 会 社 名

臓宮本工業会 長 宮 本 哲 治

腰 問 山 本 進 三 爛山本進重郎商店

副会長 東   宗 弘 帥束 組

上 市 恭 司 帥上市屋材木店

葛 本 晴 久 いクズモト

中 尾 準 一 和歌山代用燃料帥

西 村 雅 臣 l抑新栄組

目 良 知 基 めらリサイクル帥

八 幡 方 之 l抑八栄商会

赤 井 康 造 侑l丸三商店理 事

朝 問 健 至 m朝間商会
n最上倉庫岡 崎 全 雄

岡 田 亜 紀 菱岡工業l抑

川 野 雅 章 カワノ物産m
小 浪 堅 児 小浪木材産業爛

雑 賀 宅 史 侑)雑賀製材所

阪 中 貞 光 阪中木材商店

竹 田 純 久 セイカl抑

帥小松原玉 置   篤

勝 木 真 人 アクロナイネン仰

宮 坂 元 造 宮坂木材興業い

村 山 信 夫 lttl火 の国産業

森 木 哲 生 僻モリモ ト

監 事 中 谷 友 紀 爛中長商店

高 橋 淳 之 侑l高橋木材運輸

和歌山木材港回地振興会役員名簿 [令和3年6月 15日現在]

昭和48年 1月 1日生れ

趣味はBBQ、筋トレ、読書。

会長プロフイール

役職名 氏  名 会 社 名

委員長 目 良 知 基 めらリサイクルい

副委員長 東   宗 弘 帥東 組

八 幡 方 之 い八栄商会

上 市 恭 司 ltt L市 屋材木店

委  員 村 山 信 也 侑l火の国産業

川 崎 雅 昭 い宮本工業

松 村 暢 仁 帥山本進重郎商店



一斉清掃活動

今年の1回 目の一斉清掃活動は、6月 9日 (水)～H日 (金)に実施しました。

梅雨入りが例年よりかなり早く、雨の中での作業を心配致しましたが、梅雨の中休み中の実施となりました。蒸し暑い中、

多くの会員様のご協力で無事終了いたしました。ありがとうございました。

ただ、一部で建築資材の混入があり、処理に時間と費用を要しました、今後は十分な選別の上、処分をお願い致します。

また、7月末の港まつり花火大会は今年も中止になりましたので、清掃も中止といたします。

…

と

BttEE

要望活動

今年4月 下津港湾事務所長に整備要望書を提出致しました。

年3回の清掃活動もアピールし、先の要望箇所に加えて、溝蓋のボ

ルト止め箇所の整備、グリーンベルトの整理、令和3年での予算獲得、

清掃実施の要望を引き続き行って参ります。

看板取替

団地の2か所に設置されている看板は平成25年から更新され

ていないため、5月 に更新いたしました。(市場南端交差点、水軒交

差点)
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湾 状 況

5月の発刊が遅くなりました。

ワクチン接種が早まり新型コロナウイルスの早期沈静化を祈るばかりです。

事務局で異動がありました。

長年勤めて頂いた西村さんが6月末で退職し、上田さんが後任として勤務しております。

よろしくお願いします。

発行日/令和3年7月 12日

発行所/和歌山木材港団地振興会 和歌山市西浜1660番地378
TEL.073‐445‐5574 FAX,073‐445‐5599

発行人/団地振興会事務局


